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REQUERIMENTO Nº 290/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício a 

Ferrovia Centro Atlântica, solicitando que providencie  a limpeza em torno da linha 

férrea, principalmente em baixo do Pontilhão do Clube da Sociedade Esportiva 

Sanjoanense 

 

Saliento que a comunidade vizinha à linha férrea convive com inúmeros 

problemas. O lixo e o mato se acumulam no local provocam o aparecimento de animais, 

como ratos e baratas, que são nocivos à saúde. Portanto, sugiro que retirada do mato seja 

realizada com mais frequência, uma vez por mês durante o período de chuvas e a cada 

dois meses fora do período chuvoso,  evitando esses transtornos à população. 

Agradeço a atenção e providências. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 30 de abril de 2015. 
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